

**Invocation pour la paix, convoquée par le pape François au Vatican
dimanche 8 juin 2014**

Le pape François a invité le 25 mai dernier les présidents de l'Etat de Palestine et de l'Etat d'Israël à « faire monter une prière intense en demandant à Dieu le don de la paix ». En offrant sa maison au Vatican il a donné un nouvel espoir au monde, en faisant faire un grand pas en avant et croire que la paix se crée et doit être invoquée.

Depuis cet instant la prière commune de ceux qui s'inspirent de l'idéal de l'unité des Focolari, de diverses religions et cultures, s'est intensifiée. Par des expressions différentes, par la multiplication d'actions en faveur de la paix chez les petits comme chez les grands, et par le Timeout quotidien à midi de chaque fuseau horaire, ils font monter cette prière pour la paix dans le monde entier.

La joie était grande de savoir que s'unira au pape François et aux présidents Peres et Abu Mazen, le patriarche œcuménique Bartholomée I de Constantinople lors de l' « invocation pour la paix » de dimanche au Vatican. Un stimulant de plus pour cheminer ensemble vers le « que tous soient un afin que le monde croie » de Jésus, qui est plus que jamais ressenti aujourd'hui comme Son commandement.

Le mouvement des Focolari répond donc à la requête insistante du pape François de ne pas « nous laisser seuls » et des cinq continents, en particulier là où se vit la plus grande souffrance, il s'unira à la prière au Vatican « pour que le Seigneur nous donne la paix sur cette Terre bénie ! »

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063